

ききょう

<学校教育目標>健康で豊かな心を持ち、自分を伸ばす南っ子の育成

平成19年1月9日
大岡南小学校だより
1月号 No.9

【 明けましておめでとうございます 】

保護者の皆様には、穏やかで楽しいお正月をお迎えになったことと思います。今年も大岡南小のかわいい子どもたちをすこやかに育てるために、一緒にがんばりましょう。ご協力をお願いします。

昨年のはじめは、日本各地でいじめ問題が大きく報道されて、世相を表す今年の漢字が【命】となったほどでした。子どもだけの問題ではなく、社会や地域や家庭の問題として受け止め、本校の子どもたちを 【すこやかで、豊かな心をもった子ども】 に育てていきましょう。

さて、始業式では次のような話をしました。

- ①体育館に入る態度や、始業式に臨む態度が、2学期の終業式に比べ静かでもとても良かったです。大岡南小のみんなはやればできる。
- ②お母さんやお父さんや先生が悲しくて泣くときは、わが子が事故にあったり、ケガをしたりしたときです。冬休みに大きな病気や事故がなくてよかったです。
- ③冬休みに自宅の玄関の靴のかかとを揃えましたか？これからも、家でも学校でも揃えましょう。
- ④『うさぎと亀』のお話 =目的やめあてに向かって、本気で努力しよう。

2学期の運動会のムカデ競争について、6年2組の佐藤園子さんが書いてくれた作文を読みました。競争で1位になれなかったことだけでなく、精一杯練習をしなかった自分たちが悔しくてしかたがないとの内容でした。自分の立てた目標に向かって、本気で、根気強く努力することが大切であると話しました。

各クラスに戻って、さっそく各自が目標を考えました。ご家庭でもわが子の目標が何であるか聞いてください。

3年2組の青木さんも3学期の目標を元気良く発表してくれました。

最後に、これからますます寒くなると体がちぢこまり、背中を丸めて、手をポケットに入れて歩くようになります。手袋をして、元気に登校させてください。

冬休みのお宅の玄関はいかがでしたか？

2学期の終業式で、冬休み中に家での課題を話しました。玄関の靴をいつでも揃えることです。自分でぬいた靴はもちろん、家族の靴もそろえて片づけられるといいなと期待しました。

きっと子どもたちは、活躍してくれたことと思います。ぜひこれからも誉めながら、おだてながら続けさせてください。

★★大きなお世話ですが、子どもたちがもらったお年玉の管理やつかい方について★★

子どもたちは当然のように、もらったお年玉は自分のお金という意識でいます。その管理や使い方については、これからの長い将来にわたって大切な金銭感覚を養ういい場面です。高価で新しいゲーム機も出回っているようです（中には、子どもだけでなく、保護者の方が手に入れることを望んでいるという話も聞きましたが）。無駄遣いをしないで、計画的に使えるよう、しっかり管理させてください（保護者がいくらあるか知っていて下さいね）。

日本の伝統的な遊び 【 凧あげ・お手玉・双六・コマ回し・羽子板・紙飛行機・竹馬・竹とんぼ・お手玉・福笑い・百人一首 】 を、楽しみましたか？

3学期、体力面では、なわとびを頑張ってもらいたいです。この年代にやらないといろいろなWAZAは身につかないでしょう。楽しみながら、脚力・調整力・持久力・巧緻性などが自然に身につきます。寒さに負けずに外で元気に運動しましょう。

▼▼ ※書き損じの年賀ハガキがありましたら、子どもたちに持たせてください。ボランティア団体や福祉施設などに差し上げたいと思います。ご協力をお願いします。◆◇

【 1月の行事予定 】

日	月	火	水	木	金	土
12/31	1 元旦 大岡地区 初日を拝む会	2	3	4 御用始め	5 始業式 短縮3時間 下校 11:30	6
7 大岡 成人式	8 成人の日	9 短縮4時間 下校 11:55	10 集金日 集団登校 給食開始 定着度調査	11 委員会	12	13 どんど焼き
14	15 読書週間	16 学年集会 なわとび教室	17 お話しタイム(高)	18 南っ子 (遊び)	19 授業参観・ 懇談(高)	20
21	22 給食記念週間 教育相談週間	23 給食記念集会	24 お話しタイム(低) 代表委員会	25 大岡中 入学説明会	26 授業参観 懇談(低)	27
28	29 短縮5時間 下校 14:00	30 3年生 消防署見学	31 お話しタイム(高)	2/1	2	3